

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Postulat

Sole statt Salz, der Umwelt und Gemeindefinanzen zuliebe

Seit Jahren ist bekannt, dass das ausgestreute Salz für die Pflanzenwelt am Strassenrand und auf den Gehwegen für die Pfoten der Tiere nicht bekömmlich ist. Es gibt eine Lösung gegen das Ungewünschte und die heisst „Sole statt Salz“. Viele Gemeinden haben umgestellt, teils auch aus Mangel an Salz. Erfahrungen zeigen, dass 75% Kosten eingespart werden können.

Antrag

Es ist zu prüfen und zu berichten, wie sich die Verwendung von Sole statt Salz finanziell und organisatorisch für die Gemeinde Allschwil auswirken würde.

Allschwil, 03. März 2010

Josua M. Studer

